Kommunisten für die deutschen Kommunisten hegen. Ich mödite die Solidarität unterstreichen, mit der unser Volk den Kampf der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik für den sozialistischen Aufbau und den Kampf des ganzen deutschen Volkes für den Frieden und die friedliche Wiedervereinigung Deutschlands verfolgt und an dem es Anteil nimmt. (Beifall.)

Unlängst hat die Kommunistische Partei Bulgariens ihren VII. Parteitag durchgeführt, der von den bulgarischen Kommunisten und dem ganzen bulgarischen Volk ein "Parteitag des siegreicheh Sozialismus" genannt wurde. Auf dem Parteitag wurde darüber Rechenschaft abgelegt, daß das Vermächtnis des Führers des bulgarischen Volkes, Georgi Dimitroff, in lebendige und schöne Taten verwandelt wird. Unser Land hat sich in unglaublich kurzer Zeit aus einem sprichwörtlich armen und rückständigen Agrarland in ein fortschrittliches Industrie-Agrarland mit einer sich ständig entwikkelnden Schwerindustrie umgewandelt. (Beifall.) Auf dem Parteitag wurde Rechenschaft über den Sieg des Sozialismus im bulgarischen Dorf abgelegt, was für uns von außerordentlich großer Bedeutung ist. Im Lande wird mit Erfolg die sozialistische Kulturrevolution durchgeführt.

Der VII. Parteitag zeigte neue große und verantwortungsvolle Aufgaben für die künftige Entwicklung des Landes auf. Die Erfüllung dieser Aufgaben wird zu einem bedeutenden Anwachsen der materiellen Produktionsbasis des Sozialismus in unserem Land und auf dieser Grundlage zu einer neuen Hebung des materiellen und kulturellen Niveaus des bulgarischen Volkes führen. So wie bisher werden wir uns auch künftig in unserer Arbeit auf die brüderliche Hilfe und Zusammenarbeit mit der großen Sowjetunion stützen, wir werden in enger Zusammenarbeit mit allen Ländern des sozialistischen Lagers arbeiten. (Beifall.)

Unser Parteitag entfaltete sich zu einer machtvollen Manifestation der für das bulgarische Volk traditionellen bulgarisch-sowjetischen Freundschaft, und er betonte die unerschütterliche Treue der Kommunistischen Partei Bulgariens zum Marxismus-Leninismus; er erklärte sich eindeutig gegen alle Versuche zu dessen Entstellung und Revision. Dabei richteten wir unsere Kritik am Revisionismus mit Recht an die richtige Adresse, an die führende Gruppe des Bundes der Kommunisten Jugoslawiens, die heute das zerfetzte Banner